



西合志第一小学校 学校だより 第5号 令和2年6月19日

くすのき

学校教育目標：夢を持ち、挑み続ける児童の育成～レジリエンス力の向上～

文責 校長 平井 一郎

ウイルスの次にやってくるもの

4月21日に日本赤十字社がYouTubeで公開した動画「ウイルスの次にやってくるもの」というものがあります。ご覧になった方も多いたと思いますが、アニメーションと音楽に合わせて以下のようなメッセージ（一部省略）が表示されます。

ウイルスから身を守るためには？

きちんと手を洗うだけで、感染する確率はぐんと下がる。
でも、心の中にひそんでいて、流れていかないものがある。
そいつの名前は「恐怖」 ウイルスの次にやってくるもの。
もしかしたら、ウイルスよりも恐ろしいもの。



わたしたちが恐怖に飲み込まれる前にできること

恐怖に餌を与えない ときにはパソコンやスマホを消して、暗いニュースばかりを見すぎるのはやめよう。不確かな情報をうのみにしないで、立ち止まって考えよう。

恐怖のささやきに耳を貸さない 恐怖は、話を大げさにして、おびえさせる。誰にもまだ分からないことは、誰にもまだ分からないことではない。そのままを受け止めよう。

恐怖から距離を取る 非難や差別の根っこに、自分の過剰な防衛本能があることに気づこう。冷静に、客観的に、恐怖を知り、見つめれば、恐怖はうすれていくはずだ

恐怖が嫌がることをする 恐怖が苦手なものは、笑顔と日常だ。家族や友人と電話して笑おう。いつものように、きちんと食べて、眠ろう。恐怖は逃げていけよう。

恐怖は、誰の心の中にもいる。だから励ましあおう。応援しあおう。

人は、団結すれば、恐怖よりも強く、賢い。恐怖に振り回されずに正しく知り、正しく恐れて今日、わたしたちにできることを、それぞれの場所で

学校の新しい生活様式を意識し身体的距離をとる必要はありますが、子どもたちがしっかりと心と心をつないで恐怖に惑わされないよう引き続き『チーム第一』で取り組んでいきたいと思ひます。

今後の主な行事等について

- ◆運動会 11/1(日) 午前中開催予定 [10/31(土) 授業、運動会準備]
- ◆教育相談(希望者) 7/27(月)～7/30(木) 1家庭:15分間
- ◆土曜授業 7/18(土) 3時間授業(授業参観、学級懇談は実施しない)
12/12(土) 校内持久走大会(授業参観)及び 学級懇談
- ◆愛校作業 8/22(土)・・・有志で実施 10/17(土)・・・親子で実施予定

※実施の行事の詳細は追ってお知らせします。現時点での予定ですので、新型コロナウイルス感染状況によっては変更する場合があります。